
ACTA N.a 380.- En la ciudad de Tarariras, a los25 dias del mes de setiembre de dos nil
veinticuntro, siendo la hora diecinueve treinta, en la sala de sesiones de este Municipio, se reline el
Concejo Municipal, con la presencia de los/as sefiores/as concejales; Lorena Morales, Marisel
Saporiti, faltando con aviso la concejal Rosario Alzugaray, siendo representada por su suplente
Carlos Gormet y el alcalde Dany P5rez, actuando en secretaria la sefiora Romina Munist, falta sin
aviso concejal representante de la lista 8904.

*1°) Se da lectura del acta N° 379, se realiza correcci6n quedando pendiente su firma.
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*2°) ASUNTOS PENDIENTES

El concejal suplente Carlos Gonnet consulta sobre las faltas del representante de la lista 8904,
planteando reiterar reclamo ante la corte electoral por la falta de ocupaci6n del cargo, se resuelve
por unanimidad reiterar la solicitud presentada anteriormente.

*3°) ASUNTOS ENTRADOS

Se reciben expedientes EE2024/83001/10111 Y EE2024/8300l/09257 de la Junta Departanental
con pedidos de informe por presuntas irregularidades y horas extras, se resuelve pedir informe
detallado a la Direccidn de sistemas en cuanto a las compensaciones recibidas por los funcionarios
en el periodo solicitado, pana luego informar acorde a lo solicitado. El alcalde infoma al respecto
que en el dia de mafiana se reunira con la Directora y el equipo multidisciplinario de Recursos
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lugar a lo solicitado.

Se recibe expediente EE2024/83001/10107 referente a la renovaci6n del contrato de funci6n publica
de la funcionaria ficha N° 6096, se resuelve por unaninidad sugerir aprobar la renovaci6n la por el
termino de 3 meses.
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Se recibe expediente EMEXP 01/2021/826-1 de la Junta Departamental, el cual plantea y solicita
informe de chapas nomenclator existentes en el departamento con faltas de ortografia o abreviaturas
que no corresponden, se resuelve hacer un relevamiento de las existentes en nuestra localidad para
cumplir con el informe solicitado.

Se recibe reclamo de vecina por rotura de cordon cuneta entrada a su propiedad, en la cual solicita
la reparaci6n del mismo, el alcalde pasara por el lugar para ver el estado y su posible soluci6n.

Se recibe nota del Club Tarariras, en la cual solicita colaboraci6n con materiales para la reparaci6n
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Se recibe nota de Caminemos Juntos, grupo de auto ayuda a los enfermos de cancer, en la cual
solicita colaboraci6n con amplificaci6n en el marco de la decima caminata por la vida, a realizarse
el dia 19 de octubre en el horario de 15 a 18 aproximadanente, se resuelve pedir 3 presupuestos
para luego confimar dicha colaboraci6n.

Se recibe invitaci6n a participar en la feria agroecol6gica a realizarse el dia 18 de octubre en la\.?oec::icd':::ev8::;:Taafrs'ac;i:::t'oae[:I:Th¥=e;:0;:g]`8aaa[r8ei'::=s;Csee'pufj'c:pu:au::;u:Cs`|ada]
cual asistirin funcionarias, con exhibici6n de flores y plantas producidas en el invemaculo, del auto
el6ctrico y trailer.



Se recibe nota de ALTRAC, solicitando colaboraci6n con pintun para los juegos de la plaza
ubicada en su sede, por un monto de $6546, se resuelve por unaninidad acceder a lo solicitado.

Se recibe invitaci6n de AUCI, referente al tema "buenas practicas de gobiemos subnacionales"
donde fue seleccionada para avanzar en la segunda etapa nuestra Huerta comunitaria. En la curl
participaraenrepresentaci6ndelMunicipiolafuncionariaGabrielaFasini.

*4) VARIOS

Concejal Morales, como integrante de la organizaci6n de fiesta Destino Estacion Tarariras en marco
de la fecha aniversario informa que se esta trabajando en la edici6n 2025, la curl se realizara el 8 de
febrero,solicitacolaboraci6necon6micaporparteelMunicipioparaelpagodeartistas,manifiesta
quesepediraalalntendenciacomoenafiosanterioresladeclaraci6ndeinteresdepartamentalyla
colaboraci6n con la anplificaci6n, se resuelve por unanimidad esperar que este mas avanzado con
relaci6nalosespecticulosparadefinirlacolaboraci6n,ademasconsultaralafechadelasllanadas
enColoniaparaas[veraquemarcodepublicosepuedeapuntar.Ademasrespectoaltemael
alcaldeinfomaquesenombraraplazaoplazita4defebreroalespacioqueseestaarreglando
ubicado anteriormente el carro de comidas.

El alcalde informa que se firmo el convenio de acuerdo de cooperaci6n deportiva entre la Secretaria
Nacional de Deporte, Municipio de Tarariras y la lntendencia de colonia. La  plata ingresara a la
cuenta de este Municipio el cual actura como nexo y enviara a la cuenta de la comisi6n de la Plaza
dedeporteslacunltendraquepresentarunarendici6ndegastosporelmontorespectivo,lacual
debe ser presentada en la Secretaria Nacional de Deports.

El alcalde informa estin prontas para estrenar las canchas de front6n, invita a la poblaci6n a trav6s
delapaginaylasredessocialesdelmunicipioahacerusodeellas.Enlasmismassecolocaran
cartelesconpreferenciasdecanchas(mujeresynifios-hombresyprofesionales).Tambi5nplantea
poner en la pista mesitas para darle un entomo mar familiar aprovechando dicho espacio. Lo que se
aprueba por unaninidad.

Alcalde informa que se esrfu colocando carteles por parte de OSE sobre el comienzo de obras de
saneamiento, el curl comenzaria en el barrio el empuje en marzo de 2025. Dado que no se cuenta
con infome oficial, se averiguara sobre este tema para informar mejor a la poblaci6n, debido a que
en dicho barrio se esta realizando el bituminizado a consecuencia de la obra de cordon cuneta-

El alcalde infoma que recibi6 solicitud del vecino lindero al vertedero local, el curl adopto varios
perrospormediodeAdopcionesTarariras,solicitacolaboraci6nconraci6n,dadoquecomoesde
publicoconocimientoelgruposedisolvi6recientemente.Porlocualelalcaldeproponecolaborar
con rna bolsa de raci6n mensunl, 1o que se aprueba por unanimidad.

Siendo la hora 21:30. se da por finalizada la sesi6n, quedando la pr6xima para el dia 9 de octubre a
las 19:00 horas.
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